

Tous les œufs ont été retrouvés



CUEILLETTE. Petits et grands ont bien profité d'un lundi de Pâques ensoleillé pour faire la "roulette" avec le comité des fêtes.

Le comité des fêtes a convié les enfants de la commune à sa traditionnelle chasse aux œufs. Près de cinquante participants, répartis entre plus et moins de 5 ans, ont sillonné l'espace des Tuetelles en quête de choco-

lats en tous genres et d'œufs factices synonymes de cadeaux, pour les plus grands.

La buvette du stade fleurait bon les crêpes, dégustées à belles dents en profitant d'une matinée extrêmement agréable,

sous un soleil printanier.

Cette manifestation, regroupant les différentes générations de Lanciers, est le prélude d'une saison chargée au sein du comité.

Elle se poursuivra avec l'organisation d'une cour-

se cycliste Ufolep, le dimanche 4 mai, à partir de 14 heures (cette course a été déplacée place Marguerite-Chanier), en association avec l'AC Trévol, sur l'itinéraire des anciennes courses de la fête : le bourg, Avreuil, Margeat, le bourg. ■